Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 83 m2
Référence 83791360
Prix 529 500 €

La Croix-Valmer
Appartement a vendre (83420)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans ce magnifique appartement de 83m2, idéalement situé au coeur de
la ville de La Croix-Valmer. Offrant un cadre de vie paisible et pratique, cette
propriété est une véritable perle rare sur le marché immobilier local.4 Pieces
Lumineux et Spacieux :Avec ses 83m?2 bien agencés, cet appartement vous offre
un espace de vie confortable et fonctionnel. Les pieces sont baignées de lumiere
naturelle, créant une ambiance chaleureuse et accueillante.Garage Privatif Inclus
:Vous bénéficiez d'un confort supplémentaire avec un garage privé pour abriter

votre véhicule en toute sécurité. Finiles ...

Welcome to this magnificent 83m? apartment, ideally located in the heart of the city
of La Croix-Valmer. Offering a peaceful and practical living environment, this
property is a real rare pearl on the local real estate market.4 Bright and Spacious
Rooms:With its 83m? well arrangeq, this apartment offers you a comfortable and
functional living space. The rooms are bathed in natural light, creating a warm and
welcoming atmosphere.Private Garage Included:You benefit from additional
comfort with a private garage to house your vehicle safely. No more parking

hassles!lLocation of Choice:Enjoy a ...

FONTAROSA IMMOBILIER
229 Rue Roland Garros - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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